

# Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus

Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus  
80327 München

---

R: [Margit.Fluch@t-online.de](mailto:Margit.Fluch@t-online.de)

Bundesdeutscher Arbeitskreis für  
Umweltbewusstes Management e.V.  
(B.A.U.M.)

Ihr Zeichen  
Ihre Nachricht vom

22.12.2004

Bitte bei Antwort angeben  
Unser Zeichen

III.7 - 5 P4100 – 6.132 925

Telefon  
(089) 2186

2619

München,

07.02.2005

Tagung „Weil billig, teuer erkaufte - oder wirkliches Energiesparen“ des Bundesdeutschen Arbeitskreises für Umweltbewusstes Management e.V. (B.A.U.M.) vom 14. bis 16.03.2005 in Kloster Roggenburg;

hier: Anerkennung als Lehrerfortbildungsmaßnahme

Sehr geehrte Frau Fluch,

das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus dankt für Ihre elektronische Nachricht vom 22. Dezember 2004 und die Ankündigung der Tagung „Weil billig, teuer erkaufte - oder wirkliches Energiesparen“ des Bundesdeutschen Arbeitskreises für Umweltbewusstes Management e.V. (B.A.U.M.) vom 14. bis 16.03.2005 in Kloster Roggenburg.

Das Staatsministerium erkennt diese Veranstaltung als eine die staatliche Lehrerfortbildung ergänzende Maßnahme für Lehrkräfte aller Schularten an. Sie wendet sich an Schulen, die sich mit Energiesparprojekten befassen oder solche planen. Es besteht Einverständnis, dass vom Dienstvorgesetzten Dienstbefreiung erteilt wird, sofern schulische Belange nicht entgegenstehen.

Zuschüsse zu den Kosten der Teilnehmer aus Mitteln der staatlichen Lehrerfortbildung können nicht gewährt werden. Die Regierungen und Ministerialbeauftragten erhalten Abdruck dieses Schreibens.

Es wird gebeten, eventuelle Folgetagungen nach Möglichkeit wieder in die unterrichtsfreie Zeit zu legen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dr. Seiser  
Ministerialrat